

Samedi, c'était la fête sur le marché !



De nombreux parents ou grands-parents se sont arrêtés pour lire une histoire aux enfants qui les accompagnaient

Les bibliothécaires de la médiathèque et les bénévoles de l'association *Mille-feuilles et petit lu* se sont installés, hier, sur la place Saint-Aubin, à proximité du marché pour proposer l'une de leurs animations. Intitulée « C'est la fête sur le marché », cette matinée avait pour objectif de faire découvrir et de lire à des enfants, huit albums précédemment sélectionnés.

« Cette matinée, proposée deux fois par an, a pour objectif de faire découvrir à des parents ou grands-parents que les tout-petits s'intéressent déjà aux livres. Et puis, on essaye de trou-

ver et de proposer des livres originaux comme, par exemple, des livres sans texte », précise, Marie-France Briand, présidente de l'association. Les bénévoles se sont également promenés avec les livres dans les rues. La prochaine séance de ce type aura lieu en septembre. Enfin, concernant le prochain rendez-vous programmé, les enfants pourront retrouver les membres de l'association le lundi 2 mai, de 9 h 30 à 11 h, pour lire une vingtaine d'ouvrages à l'accueil périscolaire de La Madeleine.